

S. Congr. du Concile les préciseront davantage; ces décisions viendront facilement à la connaissance de ceux qu'elles intéressent, en attendant qu'elles soient insérées dans une nouvelle édition, s'il y a lieu.

Pour plus de clarté, j'ai distribué par demandes et par réponses et le texte du décret qui est reproduit dans son intégrité, et les explications que j'en ai données; le texte est indiqué par des guillemets. J'ai divisé le tout en différents chapitres, donnant à chacun d'eux un titre qui en est comme le résumé.

Les divisions correspondantes du décret sont indiquées par des chiffres romains entre parenthèses, placés à la suite des titres de chapitres, ou des paragraphes. C'est à ces chiffres qu'il faut recourir lorsqu'il y a des renvois.

* * *